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Als erstes möchte ich mich natürlich bei allen Aktiven bedanken, die am Gelingen 
der Veranstaltung am 1. Mai in der Stadthalle Eckernförde beteiligt waren! 
Besonderer Dank geht an Jürgen Schäfer, DJ7RI von der IGAF Schleswig-Holstein 
und seinen Leuten für ihre ATV-Präsentation. Dank auch an Wilhelm Stolp, DL4WS 
und Malte DE7LMS für die Vorstellung der PSK31-Station und an Klaus-Dieter 
Hallbauer, DK9LL, der wieder die CW-Übungsanlage betreute. Wolfgang Möller, 
DL4LE war erneut mit dem Elektronikbasteln präsent und lockte hauptsächlich ganz 
junge Besucher an. Sehr gut angenommen wurde der Vortrag von Dipl.-Ing. Klaus 
Bemmerer DJ2HW über das Thema Drahtantennen für alle KW-Bänder, 
störungsarm, effektiv. Letztlich geht der Dank an Christel Heitmann, DJ7LO für die 
Bereitschaft abermals Artikel des DARC-Verlages den Besuchern anzubieten und 
natürlich  den  Helfern  unseres  Ortsverbandes  für  das  Einrichten  der  Halle  zu 
 

   
 

morgendlicher Zeit. Dem Hallenmeister Jörg Leckband für seine Präsenz beim 
Aufbau der Antennen und der Unterstützung beim Einrichten der Halle. Nach meinen 
Schätzungen nahmen zwischen 350 und 400 Personen am Treffen teil. 
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Wieviel Aussteller vor Ort waren, vermag ich nicht einzuschätzen. Anhand vieler leer 

stehender Tische muss davon ausgegangen werden, dass es weniger als in den   
Vorjahren waren, trotz aufwändiger Ankündigung im Internet bei der Funkbörse und 
Hamradio. Nach einem Gespräch mit dem Distriktvorsitzenden Horst DJ9FC, kann  
ich  berichten, dass  ihm  zugetragen  wurde,  dass  die meisten  wohl  mit  der  
Veranstaltung ganz zufrieden waren. Besonders möchte ich die Echos in der Presse 
hervorheben, die sehr intensiv berichtet hat. Sowohl die Schleswig-Holstein-Zeitung 
hat überregional mehrere Artikel veröffentlicht als auch die Kieler Nachrichten, die im 

lokalen Teil sehr qualifizierte Berichte geschrieben hat. Aus meiner Sicht waren ein 
paar Dinge nicht so ganz gelungen, die da wären: Durch das Anschreiben einiger 
Schulen  und  der  Jugendabteilung  des  THW  hatte  ich  mir eine  größere 
Resonanz versprochen. Dann konnte ich beobachten, dass einige Besucher, also 
Nicht-Funkamateure, in die Stadthalle kamen und von niemandem Hilfestellung oder  
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Informationen bekamen. Sicherlich könnte man auch die Vorführstationen räumlich 
ein wenig vom Flohmarkt isolieren, da der Geräuschpegel vom Flohmarkt so intensiv 
ist, dass man ohne Kopfhörer kaum Funkbetrieb durchführen kann. Als Vorführung 
vor  Publikum  eine  denkbar  schlechte  Lösung.  Außerdem  sah  man  als Gast die  
 

 

meisten Stationen nur von der Rückseite; sicherlich wäre es besser gewesen den 
OP´s über die Schultern schauen zu können, wie mir auch der junge Timo berichtete. 
Daran können wir arbeiten und dies ohne große Mühe und Aufwand! Der Vortrag von 
Dipl.-Ing. Klaus Bemmerer, DJ2HW über Drahtantennen, bei dem viele Interessierte 
anwesend waren und das YL-Treffen wurden gut angenommen. Einziger 

   
 
Wermutstropfen hierbei war wohl, dass ein wenig zu knapp verzehrt wurde, und 
damit ist auch der Getränkeumsatz gemeint, so dass für die Räume im Restaurant 
eventuell noch eine Raummiete fällig werden könnte. Erfreulich war auch, dass 
wieder zahlreiche OMs aus Dänemark bei uns zu Besuch waren und ein 
Gedankenaustausch stattfinden konnte. Der Antennenauf- und abbau klappte 
hervorragend und es gab auch sonst keine Zwischenfälle. Wir können also 
insgesamt gesehen mit der Veranstaltung zufrieden sein. Auf das Treffen im Jahr 
2009 freue ich mich jetzt schon und mit ein wenig Mühe und Planung werden wir 
noch ein wenig besser werden, als wir es jetzt schon sind. Vy 73 es gl fer dx wünscht 
Euch Euer Holger DF1LG. 
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Kieler Nachrichten vom 2. Mai 2008 


